

PALAIS DE LA DECOUVERTE

AU DÉBUT ON A ÉTÉ VOIR L'EXPOSITION AU
SUJET DES TERMITES ET DES FOURMIS.
C'ÉTAIT TRÈS INTÉRESSANT PARCE QU'ON DEVAIT
ALLER CHERCHER LE ROI DES TERMITES .
ILS Y AVAIT DES TÉLÉS DANS LA GROTTÉ POUR
AVOIR DES INDICES ET ON AVAIT UN
QUESTIONNAIRE À COMPLÉTER. APRÈS ON A ÉTÉ
VOIR L'EXPOSITION DES PLANÈTES ET LA SALLE
PI, ET APRÈS ON A MANGÉ.
ENSUITE ON A ÉTÉ À UNE
CONFÉRENCE SUR L'ÉLECTRICITÉ STATIQUE, ET
ENSUITE VOIR L'ÉCOLE DES RAS. C'ÉTAIT BIEN
PARCE QUE LE RAT QU'ON A VU A FAIT UN
LABYRINTHE ET SA RÉCOMPENSE ÉTAIT DE LA
NOURRITURE ET APRÈS ON EST RENTRÉS.

DE QUENTIN



L'ENTRÉE DE L'EXPOSITION
LES TERMITES ET LES FOURMIS